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EXCMA. DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE, BALEARES

IV CONGRESO DE HISTOHIA DE LA CORONA DE ARAGÓN

PALMA DE MALLORCA 8 abril 1954

Sr. D. Jaime Vicens Vives
Barcelona

Mi distinguido amigo: por lo visto no existe una Comi-
. ,

SIon permanente de los Congresos de Historia de la Corona de Ara-
gón ) constituida como tal. Según me e scribe el amigo Cane�las,
el acuerdo de la ejecutiva del V Congreso, en su Xi reunion, del
10 octubre 1952, dice así: " hasta tanto que se constituya la nue
va Comisión Permanente de los Congresos, la Instiiución Fernan
do el Católico y la Comisión ejecutiva actual, no tienen incon
veniente alguno en seguir con los asuntos del Congreso futuro y
de convocar la reunión que haga la entrega de misiones de la ac
tual comisión ejecutiva a la futura."

La Comisión ejec�iva de Zragoza, tal como me la comuni
formada por:
Presdte. D Fernando 80£aoo, Presd. Dip. e Institución F.C.
Vocales: D José Mª. Lacarra, �ecano Facultad Letras �arg�

DvMar-Lan o Burriel, Dr. Biblioteca UniversitariaVJ""
D Luis Ximenez de Embiin , DI' . Archivo Ayun t am

í Leri to
D Antonio �errano Montalvo, Secret. Inst. F.el C.
D. Jaime Vicens Vives, eated. Universidad �ar.
D. Jfernando So�evila, I.E. C •.

D. Leopoldo Piles, Catd. Universidad �alencia
....\. ,

D. Manuel Dualde, Inst. Alfonso el Magnanimo
D Manuel Ballesteros, eatd. Universidad �adrid.
Ives Renouard, Prof. Universidad Burdeos
Antonio Era, Prof. Universidad �assari
Antonino di Stefano, Prof. id. �alermo
Juan Pons Marqués, repro Mallorca

Secretario, D. Angel banellas

ca"está

Veo que aqu I no figura Mart inez
.ol
errando, c omo represen

tante del A.C.A.� que figuraba eñ cambio en las comunicaciones
impresas circuladas en 1952, y que añadiriÍa por tanto. Si sigue
Vd. �reyendo �ue los Srs. anteriD0mente relacionaddos deberman
figurar al wie de la convocatoria de nuestro Congreso,�� escri
biría en seguida a los tres extranjeros acompañándoles copia del
texto acordado y recabando su autorización. Ruego pues me lo con
firme cuanto antes. +amb

í én veo se elimina en la lista anterior
a D M�uel G. del Campillo, que figuraba igualmente en la Circular
impres� numo 2 de Zaragoza.

En cuanto al traspaso de funciones de dicha Comisión a

la nuestra ejecutiva actual, me proponen una fórmula a base de un¡á
acta de entrega, que acordaremos aquí asl ue regrese de Madrid
el Diputado ponente de Cultur .

q.e.s.m.


